

第1回関東甲信越チャリティープロアマボウリングトーナメント

参加プロボウラーとアマチュア選手の皆様へお知らせ

東京都、神奈川県、埼玉県、千葉県に緊急事態宣言が発令されましたことに伴いまして、大会を開催するのか、中止するのか、お問い合わせが多く寄せられています。

新型コロナウイルス感染拡大に伴い、参加していただく皆様の不安にならないように、長野県庁内の危機管理部コロナ感染症対策室に事前相談を提出して指導を仰いでおりまして、8月5日に再度、関東圏に緊急事態宣言が発出されたことを踏まえまして問い合わせをしましたところ、イベント開催の感染予防対策のガイドラインに沿っての運営と、無観客にすること、参加選手と同伴者の2週間前からの健康管理経過観察と当日の問診票の提出と管理を徹底していれば、緊急事態宣言の出ている関東圏などの地域からの県境を越えた参加の開催をしても良いとの回答をいただきました。

この行政からの回答をいただきまして、大会実行委員会といたしまして大会の開催に向けて、準備を進めております。しかし、今後の新型コロナウイルス感染拡大の状況によっては、急遽中止をしなければならない場合もあるかもしれません。

今後の状況をみながら中止と判断する場合のみ、公益社団法人 日本プロボウリング協会のホームページにて、参加選手の皆様に、ご案内をさせていただきます。

最終判断日を 8月16日の月曜日とさせていただき、16日にホームページに案内の無い場合には、予定通りに開催をいたしますので、宜しくお願いいたします。

主催者側より中止の判断をした場合には、参加費の返金をする所存でおります。

参加していただきます皆様のご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

関東甲信越チャリティープロアマボウリングトーナメント 大会実行委員会 事務局